

DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

LANZAMIENTO DEL FOVIAL URBANO EN ZACATECOLUCA

JUEVES, 27 DE DICIEMBRE DE 2007

QUISIERA MENCIONAR DOS COSAS ESTA MAÑANA, ESTE 27 DE DICIEMBRE ES UN DÍA ESPECIAL POR VARIAS RAZONES, YA TENGO VARIOS AÑOS DE VENIR A LA MISA DE NUESTRA SEÑORA DE LOS POBRES, LA PATRONA DE ESTA CIUDAD Y NO VOY A FALTAR (...) CUALQUIER COSA PUEDE PASAR, (...) NO FALTAR DURANTE ESTE PERIODO PRESIDENCIAL A ESTA MISA QUE ES TAN IMPORTANTE.

POR ESO LE PEDÍ AL MINISTRO NIETO, QUE INICIÁRAMOS EL FOVIAL URBANO HOY, AQUÍ EN ZACATECOLUCA, YO NO VOY A RECORDAR LOS TIEMPOS DIFÍCILES CUANDO ME NEGARON LOS PRÉSTAMOS EN LA ASAMBLEA, YO GENERALMENTE VEO EL FUTURO, Y AFORTUNADAMENTE LOS SALVADOREÑOS ASÍ SOMOS TODOS, NOS GUSTA VER EL FUTURO, LA GENTE DICE BUENO NO LE APROBARON LOS PRÉSTAMOS AL PRESIDENTE, PERO EL TIENE QUE RESOLVER EL PROBLEMA Y COMENZAMOS A CREAR ALTERNATIVAS, QUE YO LE HE LLAMADO CREATIVAS.

LE DIMOS LA FACULTAD AL FOVIAL PRECISAMENTE PARA INGRESAR A LAS CIUDADES, USTED SABE QUE FOVIAL INVIERTE 70 MILLONES DE DÓLARES, QUE ES LO QUE SE RECOGE A NIVEL DEL IMPUESTO DE LA GASOLINA, Y SI HAY UN PAÍS EN CENTROAMÉRICA QUE MANTIENE CALLES EN PERFECTO ESTADO, ES EL FOVIAL QUE ES DE EL SALVADOR.

FOVIAL URBANO, ES UNA INICIATIVA DE NUESTRO GOBIERNO, PARA ATENDER LAS COLONIAS QUE NO HAN RECIBIDO EL APOYO DE ALGUNOS GOBIERNOS MUNICIPALES POR DIFERENTES CAUSAS, EN NUESTRO MENSAJE DE TERCER AÑO DE GOBIERNO, ANUNCIAMOS LA REFORMA DEL FOVIAL, QUE PERMITE ATENDER A LAS COLONIAS, PERO HAY QUE ACLARAR QUE NO SE LES ESTÁ QUITANDO LA RESPONSABILIDAD A LAS ALCALDÍAS



MUNICIPALES, QUE YA COBRAN IMPUESTO DE PAVIMENTACIÓN Y DE VIALIDAD; PERO QUE EN ALGUNOS CASOS SUS PRESUPUESTOS SON TAN LIMITADOS, QUE NECESITAN LA AYUDA DEL PODER EJECUTIVO.

FOVIAL URBANO INICIÓ SUS ACTIVIDADES EL 19 DE NOVIEMBRE EN EL ÁREA METROPOLITANA DE SAN SALVADOR, ESPECÍFICAMENTE EN CUATRO ETAPAS, COLONIA LA CIMA, JARDINES DE LA CIMA Y COLONIA SAN PATRICIO. LOS HABITANTES DE ESTA ZONA TENÍAN UNOS OCHO AÑOS DE ESTAR SOLICITANDO LA REPARACIÓN DE LAS VÍAS URBANAS. ACTUALMENTE FOVIAL SIGUE RESPONDIENDO Y TRABAJANDO EN BACHEO SUPERFICIAL Y PROFUNDO EN LAS COLONIAS ANTES MENCIONADAS.

EL 3 DE DICIEMBRE, DIO INICIO EL PROGRAMA FOVIAL RESPONDE EN SONSONATE, DONDE SE ESTÁN REPARANDO LAS CALLES DE LA COLONIA MONTE RÍO. EL 4 DE DICIEMBRE SE INICIARON LOS TRABAJOS DE REPARACIÓN EN LA COLONIA LA RÁBIDA EN SAN SALVADOR, EL MECANISMO QUE SE HA UTILIZADO CONSISTE, BÁSICAMENTE, EN REUNIONES PREVIAS, SOLICITADAS POR LA DIRECTIVA DE LA COLONIA Y LUEGO LOS TÉCNICOS DE FOVIAL VAN Y REALIZAN LAS EVALUACIONES PERTINENTES.

TAMBIÉN AYER, HEMOS VISTO POR LOS MEDIOS, LA VISITA DEL MINISTRO NIETO A LA COLONIA LIBERTAD, ESTAMOS HABLANDO DE QUE HABÍAN VECINOS QUE NO HABÍAN OBSERVADO EN SU COLONIA UNA REPARACIÓN EN 30 Ó 40 AÑOS, MUCHOS NACIERON CON LOS BACHES Y HASTA AYER TENÍAN BACHES, HOY EL FOVIAL YA INGRESÓ A LA COLONIA LIBERTAD, GRACIAS A ESA PROYECCIÓN QUE LE ESTÁ PONIENDO AL MINISTERIO EL LICENCIADO JORGE NIETO.

SE VAN A REALIZAR INVERSIONES DE 11.6 MILLONES DE DÓLARES EN EL PROGRAMA URBANO TRABAJANDO EN SEIS ZONAS DEL PAÍS. YA SE HAN INICIADO TRABAJOS SIMILARES DE BACHEO EN LA AVENIDA DURÁN DE AHUACHAPÁN, HOY ESTAMOS EN ZACATECOLUCA DANDO UNA BUENA NOTICIA Y UN BUEN REGALO DE FIN DE AÑO A LOS HABITANTES, CON EL INICIO DE ESTAS OBRAS.

PARA QUE USTEDES TENGAN UNA IDEA DE LO QUE ESTAMOS HACIENDO EN LA ZONA CENTRAL NORTE, SE ESTÁ INVIRTIENDO 1,8 MILLONES DE DÓLARES EN SOYAPANGO, APOPA, ILOPANGO, MEJICANOS Y CHALATENANGO; EN LA ZONA CENTRAL SUR, 1,5 MILLONES DE DÓLARES, SAN MARCOS, SANTA TECLA, LA LIBERTAD, SAN PEDRO MASAHUAT Y LA HERRADURA; ZONA PARACENTRAL 1,5 MILLONES, COJUTEPEQUE, ZACATECOLUCA, SENSUNTEPEQUE, ILOBASCO Y SAN VICENTE; ZONA ORIENTAL 1,5 MILLONES, USULUTÁN, SAN MIGUEL, CHINAMECA, NUEVA GUADALUPE, JUCUAPA, SANTA ROSA DE LIMA, LA UNIÓN, SAN FRANCISCO GOTERA Y CIUDAD BARRIOS; ZONA OCCIDENTAL 1,6 MILLONES, AHUACHAPÁN, SANTA ANA, METAPÁN, IZALCO, ACAJUTLA, ATIQUIZAYA, CHALCHUAPA Y SONSONATE; Y EN EL ÁREA METROPOLITANA DE SAN SALVADOR 3.5 MILLONES EN DIFERENTES COLONIAS EN TODA LA CAPITAL.

YO QUIERO DECIRLES UNA COSA IMPORTANTE, HABLABA CON MEDARDO CUANDO NO ERA ALCALDE, YO VENÍA A LA MISA DE NUESTRA SEÑORA DE LOS POBRES Y LE DECÍA, AQUÍ NECESITAMOS UN ALCALDE ACTIVO, AQUÍ NECESITAMOS UN HOMBRE QUE ESTÉ CERCA DE LA GENTE, QUE RESUELVAN LOS PROBLEMAS, EN MARZO VAMOS A ENTREGAR EL MERCADO, CUÁNTO COSTÓ ENTREGAR ESE MERCADO.

IGUAL TENEMOS, IGUAL QUE MEDARDO UN HOMBRE INTELIGENTE QUE QUIERE A SU CIUDAD, LUCHA POR ELLA, HABLA A TODAS LAS INSTANCIAS DEL PODER EJECUTIVO, PARA PEDIR EL APOYO Y LAS PUERTAS SE LE HAN ABIERTO, AQUÍ TENEMOS A LA ALCALDESA DE COJUTEPEQUE, AL ALCALDE DE CHALATENANGO, A LA ALCALDESA DE USULUTÁN, AL DE SENSUNTEPEQUE, EN FIN, A LA MAYORÍA DE ALCALDES DE TODO EL PAÍS, INCLUYENDO AQUELLOS QUE NO SON DE NUESTRO PARTIDO, PORQUE EL GOBIERNO ES PARA TODOS Y TRABAJA POR TODOS.

LES DECÍA QUE DE ESTA FECHA NO ME PUEDO OLVIDAR, Y NO ME PUEDO OLVIDAR ADEMÁS DE LA VIRGEN, PORQUE EN ESTA FECHA NACIÓ MI HIJO MAYOR, ESTÁ CELEBRANDO SU CUMPLEAÑOS EL DÍA 27.

ASÍ ES QUE MUCHAS GRACIAS HERMANOS DE ZACATECOLUCA, LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN, Y HOY FOVIAL URBANO LES VIENE A CUMPLIR LAS PROMESAS.

GRACIAS Y QUE TENGAN UN FELIZ AÑO.